

西条中学校 三年 竹本 梨乃

私はハンバーグを食べます。だから、朝食に必ずごはんを食べます。私はいつもお米を食べます。

外の家族はパンを食べる事が多いです。私が多く食べる人が減りました。

私のことを痛感した出来事がありました。

昨年行った修学旅行でのことです。朝食はパンがほん食が選べました。

イギング形式で、パン食べかじほん食かを選べました。

はんを選ばました。他の人がたちがどちらを選びました。

はんだと、気になつて辺りを見回してみました。私はこの人にがんを選ばれました。

たすると、四分の三以上の人がパンを選んでいました。

だりと不思議に思いました。なぜみんながんを選んでいたのか気になりました。

だ友達にその理由を聞いてみた。なぜみんながんを選んでいたのか気になりました。

のだからと不思議に思いました。なぜみんながんを選んでいたのか気になりました。

「サンやーレンチトーストな」と、彼は味がな

くて飽きるからと答えました。

驚きました。これはいいところはどんどんと増えました。  
かりました。この出来事から、私と同じく思ふ  
よくなりえの人はばかりです。この出来事にはいと  
かりました。その原因として、まず食の  
多様化が挙げられます。このまま米の消費量が減少  
が減少するとい採算の取れないう農家は米作り  
をやめてしまってします。そしたら、私がた  
ちは今までのようになり米を食べられなくな  
もしれません。

れば手のでしょりか。すでに、米を米粉にし  
加エしパンや麺を作つた店や企業がもつて  
えれば米の消費量を増やすためにビックリす  
がります。そりいつた店や企業がどちらか  
よくり。さらには、ハフメカラレのよくりに米粉を  
使つた料理を考案し広く紹介する二とでさる  
ての米の消費量を増やすことなどができること  
庭での米の消費量を増やすことなどができます  
よ。



入れる

こと

が

で

え

な

り

ま

米を

少

い

で

も

多

く

食

べ

れ

ば

米を

少

い

解

消

さ

れ

ま

す。

昔か

ら

量を

増

や

す

た

め

に

は

ビ

り

す

考

え

て

い

さ

た

い

で

す

。

昔か